

Kapolresta Mataram Hadiri Sertijab dan Pisah Sambut Pejabat Polda NTB dan Polres Jajaran

Syafruddin Adi - MATARAM.XPRESS.CO.ID

Jul 6, 2024 - 11:21



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., menghadiri acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) pejabat Polda NTB dan Kapolres Jajaran yang dilaksanakan Polda NTB di Gedung Rumatama Mapolda NTB Sabtu (06/07) 2024).

Acara tersebut dirangkaikan dengan acara seremoni pisah sambut pejabat lama kepada pejabat baru. Dalam acara tersebut Para pejabat lama menyampaikan pesan dan kesan selama menjalankan tugas di Polda NTB.

Sertijab tersebut dipimpin langsung Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faruq SH., M. Hum., dan dihadiri Wakapolda NTB, seluruh PJU Polda NTB, Kapolres/ta se Jajaran serta Wakil Ketua dan Pengurus Bhayangkari Daerah NTB.

Pejabat Polda NTB dan Polres jajaran yang di sertijab adalah Irwasda Polda NTB Kombes Pol. Benny Subandi, SIK., sebagai pejabat lama digantikan oleh pejabat baru Kombes Pol. Dede Ruhayat Djunaidi, SIK.



Kepala Biro Perencanaan (Karorena) Polda NTB Kombes Pol. Andi Aziz Nizar SIK., sebagai pejabat lama digantikan dengan pejabat baru Kombes Pol. Suratno SIK.

Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol. Syahirul Hata SIK., sebagai Pejabat lama digantikan oleh pejabat baru Kombes Pol. Dedy Darmawansyah SIK.,

Terakhir Kapolres Lombok Barat pejabat lama AKBP Bagus Nyoman Junaidi, SIK., digantikan oleh Pejabat baru AKBP I Komang Sarjana SIK., dan terakhir Kapolres Sumbawa Pejabat lama AKBP Heru Muslimin SIK., digantikan oleh pejabat baru AKBP Bagus Nyoman Gede Junaidi, SIK.

Di sela-sela Kegiatan, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., menegaskan baru saja usai menghadiri acara sertijab pejabat Polda bersama seluruh Kapolres jajaran Polda NTB.

Ia menjelaskan bahwa kegiatan sertijab ataupun pisah sambut merupakan kegiatan seremoni yang bertujuan mempererat silaturahmi terutama dengan pejabat lama yang akan menjalankan tugasnya di luar Polda NTB.

“Tadi pak Kapolda sudah menyampaikan beberapa kesan dan pesan baik kepada pejabat lama maupun kepada pejabat baru, “tegas Ariefaldi sapaan akrabnya.

Pergantian pejabat ini memang hal yang biasa dalam sebuah lembaga atau organisasi termasuk organisasi Polri yang bertujuan untuk meningkatkan semangat kerja, regenerasi, serta kebutuhan dalam penyempurnaan pengalaman

bertugas sebagai anggota Polri. Selain itu Sertijab juga sebagai bentuk apresiasi pimpinan terhadap para anggotanya yang dinilai telah menjalankan tugasnya secara baik.

“Di mana-mana semua pejabat itu pasti akan berganti, termasuk kami sendiri. Dan sebagai abdi negara harus siap ditugaskan di manapun dan kapanpun oleh pimpinan, “ tutupnya. (Adb)